

WP 4 Kerstin Mock-Hofeditz

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

Moin,

ich habe in den letzten beiden Jahren als Beisitzerin im Landesvorstand gerne und intensiv an der Entwicklung unserer Partei auf Landesebene mitgearbeitet und dabei vor allem die Arbeit im Team sehr genossen. Wir haben in dieser Zeit einiges anstoßen und beginnen können, wie den Strukturprozess oder die Erneuerung unserer Satzung.

Mir ist dabei die Perspektive der Kreis- und Ortsverbände besonders wichtig, zumal ich seit 1996 als Geschäftsführerin des KV Nordfriesland tätig bin und dort viele Höhen und Tiefen miterlebt und begleitet habe. Die letzten beiden Jahre waren dabei noch einmal eine ganz besondere Herausforderung, weil wir unsere Mitgliederzahl mehr als verdoppelt und eine Reihe neuer Ortsverbände gegründet haben.

Dies hat zur Folge, dass ich mich mehr auf die Arbeit vor Ort in Nordfriesland konzentrieren möchte und deshalb, wenn auch mit einem weinenden Auge, nicht wieder für den Landesvorstand kandidiere.

Dennoch würde ich die begonnenen Prozesse gerne weiter mit meinem Sachverstand aus langjähriger Geschäftsführungstätigkeit und über 35 Jahren aktiver Mitgliedschaft bei den Grünen begleiten und kann mir gut vorstellen, dies weiterhin im Parteirat zu tun, dem ich bislang über den Landesvorstand angehörte.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mich in den Parteirat wählen würdet,

Kerstin

Zur Person:

Kerstin Mock-Hofeditz

Jahrgang 1966, verheiratet, Mutter von zwei fast erwachsenen Kindern

Kölnerin, seit fast 30 Jahren in Nordfriesland

Biologin

Kreisgeschäftsführerin Grüne KV Nordfriesland

Regionalmitarbeiterin von Andreas Tietze, MdL und Luise Amtsberg, MdB

kerstin.mock@sh-gruene.de